

Estampillas ordinarias de bajo valor

Debido a que en 1977 se celebran las Bodas de Plata de la Reina Isabel II, es el momento oportuno para la emisión de una nueva estampilla ordinaria con su imagen. La Reina, a quien se representa en la estampilla de 12 centavos, subió al trono el 6 de febrero de 1952 a la muerte de su padre el Rey Jorge VI. La Reina Isabel se ha convertido en un foco de unidad nacional y de lealtad individual, símbolo tangible de continuidad en la escena política cambiante.



La nueva emisión ordinaria de 1 centavo muestra una genciana clausa, hierba perenne que alcanza una altura de 30 a 50 cm. Esta flor, de naturaleza más bien rara, crece entre Quebec y Manitoba en praderas húmedas y matorrales y, de forma silvestre, al borde de las carreteras. Por lo general, florece hacia finales de verano o comienzos del otoño.

El colombino occidental, también conocido como colombino rojo o Sitka, aparece en la estampilla de 2 centavos. Esta hierba perenne crece, de mayo a agosto, en las praderas húmedas y en los desmontes de la Colombia Británica y oeste de Alberta. Ejerce atracción sobre las mariposas y los colibríes.

La estampilla ordinaria de 3 centavos representa el lirio canadiense,

que florece en los terrenos pantanosos y praderas húmedas del este del Canadá desde junio a agosto. Por lo general, la planta alcanza una altura de 61 cm. a 1,52 m. y produce hasta 20 flores. El lirio canadiense pertenece a la misma familia que el ajo y la cebolla.

La hepática, representada en la estampilla de 4 centavos y que crece desde las Marítimas hasta Manitoba, es una de las primeras flores silvestres de los bosques. Se la conoce también con el nombre de hoja de hígado porque se creía alguna vez que tenía valor terapéutico para las dolencias del hígado. La hepática crece en terreno calizo.

La estampilla ordinaria de 5 centavos representa una flor nativa del oeste de Canadá. La estrella fugaz, flor de primavera, alcanza una altura de 20 a 60 cm. y crece en los bosques, montañas y prados. Puede también cultivarse en tierra bien drenada.

El huevo de gorrión de la orquídea conocido también como orquídea de Franklin, ilustra la estampilla ordinaria de 10 centavos. Esta planta que florece en junio y julio desde Quebec hasta el Yukón es una orquídea, una de las pocas de su especie que crece en el Artico.

Canadienses en la Conferencia de la Mancomunidad Británica sobre Educación en Ghana

La Séptima Conferencia de la Mancomunidad Británica sobre Educación se celebró en Accra, Ghana, del 9 al 18 de marzo de 1977. Las seis conferencias anteriores se celebraron en Oxford (1959), Nueva Delhi (1962), Ottawa (1964), Lagos (1968), Canberra (1971) y Kingston, Ontario (1974). Esta séptima conferencia consideró el financiamiento de la educación en vista del clima económico actual y de hallar otras medidas de cooperación entre los países de la Mancomunidad Británica que beneficiasen a los países miembros.